

# Générale des Services signe l'ouverture de 4 nouvelles agences

Basé à Angers, le réseau spécialisé dans les services à la personne Générale des Services (près de 30 M€ de CA en 2020) vient d'enregistrer la signature de quatre nouvelles franchises, à Orléans (Loiret), Angoulême (Charente), Annemasse (Haute-Savoie) et Saint-Avold (Moselle). L'enseigne angevine, qui compte actuellement 75 agences en France et emploie 2 500 personnes en CDI, a déjà enregistré 13 nouvelles signatures cette année. Le groupe maintient son rythme de développement avec l'ambition d'atteindre les 100 agences en France d'ici 2023. ■